

## LES DAM's AU C.C.P.

Le C.C.P. !!! Bien sûr que vous connaissez le C.C.P. ! Le « Club Cyclo Paradis »... Là où nous irons tous ... Polnareff, il l'a dit !

Ce club qu'ont rejoint ces innombrables « fous pédalant sur leur drôle de machine »<sup>19</sup>, qu'ils aient pédalé par plaisir tel Paul de Vivie dit Velocio (1853-1930), le fondateur du cyclotourisme ou par profession: modestes coursiers ou immenses champions : de Jacques Anquetil à A.Zaaf en passant par Fausto Coppi et Eddy Merckx<sup>20</sup>.

Plusieurs Dragons –trop vite, trop jeunes- sont déjà passés dans la pièce d'à côté et ont rejoint cette association car « qui aime (le vélo) un jour, aime (le vélo) toujours ».

Nous ne pouvons pas ne pas penser à eux.

Vous tous, Raymond Noël, Gilbert Beghin, André Colin, Michel Laloux, Eric Floren, Laurent Brichaux, Pelot Ruelle -pour qui « el triple, ça n'est gnié ein garnitur »-, Marc Graindorge, Jacky Flament, ....et les autres, nous sommes sûrs que dans ce peloton aussi, vous faites briller nos couleurs.

Phil

---

<sup>19</sup>titre d'une chronique paraissant dans « Miroir du Cyclisme », mensuel disparu et jamais remplacé.

<sup>20</sup>ZaafAbdel-Kader, un algérien qui, lanterne rouge du Tour France 1952, promettait à F.Coppi de « casser la baraque ». En 1950, échappé vers Nîmes, il est pris de défaillance. Après s'être écroulé au pied d'un arbre, il repart ... en sens inverse.

Je ne vous fais pas l'injure de présenter les 3 autres ...